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Indicação: 345 / 2011 

Senhor Presidente INDICO à Mesa, na forma regimental, e depois de ouvido o Douto Plenário de
Deliberações, o envio de expediente ao Deputado Federal Antônio Carlos Biffi, solicitando a
viabilização de mais cursos para Campus da UFMS de Chapadão do Sul (Universidade Federal de
Mato Grosso do Sul).

JUSTIFICATIVA

Considerando que, o nosso município está crescendo em ritmo acelerado e hoje os cursos existentes
nas universidades de nossa cidade, já não são mais suficientes para atender a nossa população, pois
a educação é muito importante na vida de qualquer pessoa. Justifica o Parlamentar que devemos unir
forças políticas para abertura de novos cursos na Universidade, pois abrirá novos caminhos e atrairá
novas pessoas para o nosso município, fazendo com que aumente a economia de nossa cidade. Sala
das Sessões, 24 de Fevereiro de 2011. Ver. Maiquel de Gasperi

   
Sala das Sessões, 24 de Fevereiro de 2011

Maiquel de Gasperi
Vereador(a) - DEM
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